

Pressemitteilung

Sparkasse Mitten im Sauerland als Familienfreundliches Unternehmen ausgezeichnet

Bereits im Frühjahr hatte sich die Sparkasse Mitten im Sauerland für das Zertifikat "Familienfreundliches Unternehmen" beworben. Jetzt wurde das Gütesiegel, das die nachhaltige Ausrichtung der Sparkasse als Arbeitgeber unterstreicht, im Rahmen einer Feierstunde übergeben.

Vorstandsvorsitzender Peter Schulte freute sich riesig und erläuterte, warum die Auszeichnung für die Sparkasse wichtig ist: „Zunächst gehört zu unserem gesellschaftlichen Engagement, dass wir die Verantwortung für unsere Beschäftigten und ihre Familien ernst nehmen. Wir wissen: Für viele unserer Mitarbeitenden ist die Vereinbarkeit von Beruf und Familie ein entscheidendes Thema. Dann wollten wir gerne sehen, was andere große und kleine Unternehmen umsetzen, um Ihren Mitarbeitenden einen familienfreundlichen Arbeitsplatz zu bieten, um aus den Ideen der anderen auch Ideen für unsere Sparkasse abzuleiten. Und natürlich interessierte uns sehr, wie andere unsere Sparkasse beim Thema Familienfreundlichkeit sehen, was wir schon gut machen und wo wir noch Potential haben.“

Die Auszeichnung wird bereits seit 10 Jahren vom Hochsauerlandkreis mit dem Ziel initiiert, Arbeit familien- und lebensphasenbewusst zu gestalten. Die Anforderungen für eine Zertifizierung sind hoch - es wird vorausgesetzt, dass die Unternehmen kontinuierlich an Verbesserungen arbeiten. Und das tut die Sparkasse. „Unsere Arbeitszeitmodelle werden immer flexibler. Für mobiles Arbeiten haben wir die technischen Voraussetzungen geschaffen. Wir bieten Ausbildung in Teilzeit an, wir haben viele familienfreundliche Benefits, die wir unseren Mitarbeitenden anbieten und vieles mehr,“ so Peter Schulte. „Natürlich sind einem Unternehmen wie der Sparkasse durch Präsenzverpflichtungen während der Öffnungszeiten und zur Pflege der Kundenbeziehungen in der Flexibilität Grenzen gesetzt. Uns ist es jedoch wichtig, offen mit den Betroffenen zu sprechen, um gemeinsam die beste Lösung für beide Seiten zu finden.“

Jessica Kremer, Mitarbeiterin im Vorstandsstab und Simone Rohde, Leiterin Marketing/Öffentlichkeitsarbeit haben den Zertifizierungsprozess intensiv begleitet. Unter anderem musste ein neunseitiger Fragenkatalog beantwortet werden und es gab einen vierstündigen Unternehmensbesuch, an dem der Vorstand der Sparkasse und die Mitarbeitenden zum Thema Familienfreundlichkeit befragt wurden. Zum Abschluss des Zertifizierungsprozesses präsentierten Frau Kremer und Frau Rohde die Familienfreundlichkeit der Sparkasse vor einer 10-köpfigen Jury. Natürlich gibt es auch in der Sparkasse Mitten im Sauerland beim Thema Familienfreundlichkeit noch Potential. Hierzu wurden Ziele formuliert, die die Sparkasse bis zur Rezertifizierung in zwei Jahren erfüllen möchte. Unter anderem soll eine Ansprechperson zum Thema Pflege von Angehörigen ausgebildet werden und in einer Umfrage werden die Mitarbeitenden zu ihren Wünschen in Bezug auf Familienfreundlichkeit befragt.

Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-3 60
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de



Die Sparkasse Mitten im Sauerland wurde erfolgreich als „Familienfreundliches Unternehmen“ zertifiziert.
Foto: (v.l.) Frank Linnekugel, Geschäftsführer Wirtschaftsförderung HSK, Simone Rohde, Leiterin Marketing/Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse, Peter Schulte, Vorstandsvorsitzender Sparkasse, Jessica Kremer, Vorstandsstab Sparkasse, Marie-Theres Schennen, Stellv. Landrätin und Anja Lackner, ZONTA Club Arnsberg

Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-3 60
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de